



**ACTA N° 16 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD  
HUALAÑÉ.-**

**Miércoles 18 de Abril del 2.007.-**

**TABLA : 1.- Acta.-**

**2.- Cuentas**

**3.- Tabla Ordinaria.-**

**4.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas y Educación.-**

**5.- Hora de Incidentes.-**

*En Hualañé a dieciocho días del mes de Abril del año 2.007 y siendo las ocho horas con cuarenta y cinco minutos, entra en sesión ordinaria el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Samuel Baeza Reyes mas la asistencia de los Srs. Concejales don Fernando Sepúlveda Rivero, don Octavio Fredes Serrano, don Sergio Ramírez Núñez, don Claudio Pucher Lizama, don José Miguel Alvarez Fuenzalida y el Sr. Sergio Mezas Manríquez, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, Don Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-*

*La tabla del día considera:*

**1.- Acta:**

*El Sr. Presidente expone para análisis acta de sesión número quince correspondiente al día Miércoles 11 de Abril del año 2.007, a la que se le introducen las siguientes aclaraciones:*

*Sr. Fredes. Señala que en página N° 3 primer párrafo falta agregar que los baños, de la escuela de Espinalillo, se encuentran en muy mal estado.-*

*El Sr. Pucher indica que en pág. 7 letra a dijo que: Lo iba a pensar si lo pedía por escrito y que se pidiera a Finanzas la justificación de las cuentas por cancelar (facturas o boletas) de las actividades de verano y que no venía la firma y nombre de la persona responsable de la información entregada.-*

*Realizadas las observaciones se da por aprobado el Documento y se respalda con la firma del Sr. Presidente y por el Ministro de fe.-*

**2.- Cuentas:**

*El Sr. Alcalde da a conocer que:*

*a.- Según el Sr. Director Comunal de Educación, el problema de la locomoción escolar se encuentra resuelto. Por otra parte aparecieron las llaves del furgón de la Escuela de Espinalillo y el móvil se encuentra en la escuela. Se indica que las llaves aparecieron en circunstancias bien especiales.-*

*Sobre el particular el Sr. Sepúlveda manifiesta que al parecer existe una mano negra que quiere causar daño.-*

*El Sr. Alcalde continúa informando que de igual manera se solucionó el problema de los alumnos de Caone que viajan a Barba Rubia, ya que el recorrido lo hace el Sr.*

Juan Carlos Díaz desde el día de ayer. Ahora la situación se debe regularizar a través de un contrato de prestación de servicios.-

El caso de los niños que viajan de Placilla son trasladados por un bus especial. Sobre la materia el Sr. Fredes manifiesta que la micro que trae a estos niños es la misma que viene de Espinalillo, luego va a buscar a los alumnos de Placilla, lo que implica que están llegando a las 9,00 Hrs. a Hualañé, es decir llegan todos los días atrasados, por lo tanto no está resuelto el tema.-

El Sr. Ramírez se lamenta de no haber traído documento que hizo llegar el Director Comunal a Concejo, donde informaba que el problema de la locomoción estaba resuelto, pero eso era una mentira más del Sr. Jaña, como tampoco se ha definido el concurso de los Directores de Escuela y Liceo. Agrega que no le cree absolutamente nada al Sr. Jaña. Hace presente que el Alcalde se luce y habla mucho de los éxitos de educación, pero cuando hay problemas nadie da la cara. Recuerda que a la inauguración del año escolar de Peralillo solo dos concejales asistieron; situación irregular porque además la Directora no es la titular en el cargo, ya que se encuentra sin nombramiento.-

Continúa el Sr. Concejal informando que el bus ha ido solamente 2 días a buscar los alumnos de Placilla, lo complicado es que no se le ha hecho contrato al empresario, e incluso trajo otro bus y no lo ha puesto en servicio, porque no tiene nada claro.-

Por otra parte no cree que el caso de la locomoción de Caone, porque el lunes el Sr. Del furgón ya no trajo a los niños y ese mismo día los apoderados vinieron a conversar con el Director Comunal, quienes dijeron que si no se les solucionaba el traslado de sus hijos, los llevaban a Quilpoco. Dice no entender como no sacan cuentas y ven que si los niños se quedan en Barba Rubia se gana dinero, además que ahí se quedarían sin alumnos en Séptimo y Octavo año básico. Por tanto sugiere reunirse con el Director Comunal y tratar el tema en concejo.-

Sobre el particular el Sr. Alcalde dice que su interés es ir a todas las escuelas, pero una vez que se conozcan los resultados del SIMCE, en cuanto a las direcciones de escuela se encuentra resuelto y quedarían profesores encargados en las escuelas de Barba Rubia, Los sauces y Espinalillo. Agrega que en las escuelas de Quilico quedarían 5 alumnos y 2 en El Buche, pero que gracias a subvención especial se financian, indica que no le cabe duda que desde el punto de vista de la calidad de la educación que se entrega debieran cerrar esas escuelas, aunque por otro lado con esa cantidad de alumnos debieran ser alumnos privilegiados.-

Sobre el particular el Sr. Ramírez dice que supo que el concurso de los Directores estaba malo por la firma de las actas, ya que la Sra. Viviana se encontraba renunciada cuando firmó las actas de definición. Lamenta no tener el documento del Sr. Jaña, en donde decía que no había ningún cambio. Señala que coincide con el Sr. Fredes cuando pide que todas las cosas se hagan legales y no buscar los ajustes para que hubieran quedado los mismos con el propósito de no producir mas gastos.-

El Sr. Alcalde señala que lo positivo de todo es que quedaron los mismos directores a excepción de la Esc. Msr. Manuel Larrain y que debe llamar a concurso. El Sr. Ramírez no cree que se llame a concurso en el transcurso del año, el cargo de Director de la escuela.-

El Sr. Alcalde informa que llegó aprobado el recurso que se necesita para el retiro de los 4 profesores que van a dejar el sistema este año. Agrega que de aquí al 2.008 se retirarían 19 profesores, lo que sería muy positivo para educación. Señala que con el retiro de los 4 docentes se ahorra mensualmente la suma de \$ 2.800.000.-

El Sr. Pucher consulta desde cuando se empieza a cancelar préstamo que se hace para pagar el retiro de los docentes. El Sr. Alcalde responde que desde el 2.008. Agrega la autoridad que se espera la aprobación de la LOCE, aunque no se sabe como va a salir, además que se apruebe la subvención diferenciada, lo que beneficiaría enormemente a Hualañé.-

*El Sr. Pucher manifiesta que de salir aprobada la LOCE, entraría en vigencia en 2 o 3 años más.-*

*El Sr. Ramírez indica que esperaba que viniera el Sr. Jaña a Concejo para decir que era difícil que la situación de Barba Rubia se solucione a través de Chile Compra, ya que a la persona que hace el recorrido no le conviene. Da a conocer que los apoderados vinieron a conversar con don Rafael Céspedes y les dijo que no habían recursos. Sobre el particular el Sr. Alcalde señala que vio el tema y dio la instrucción para que se hiciera por trato directo.-*

*b.- La autoridad da a conocer que se encuentra en proceso de selección de los nuevos equipos de PRODESAL, considera que hualañé podría incorporar a nuevos funcionarios, por cuanto existe un compromiso del Ministro, además que ya conversó con el Director Regional para ver como se va entregar recursos para este año, a la vez señala que en presupuesto del 2.008, se deben dejar los recursos que la propuesta exige.-*

*c.- En relación a la antena de TVN y Canal 13, se comisionó a los Secretarios Municipales, pero hasta el momento no ha habido avances. Considera que lo mas conveniente es reunirse con los ejecutivos de TV y ubicar otro punto de señal para las tres comunas, de lo contrario siempre van a existir diferencias. El Sr. Alcalde se va a encargar de contactar una audiencia con el Sr. Francisco Vidal.-*

*d.- Da a conocer a los Srs. Concejales que recibió a un Director de la Fundación Arturo López Pérez, ex alcalde de Hualañé y 2 funcionarios, quienes ofrecieron un convenio, para traer a la comuna una clínica móvil para exámenes de Manas (Mamografías) y prevenir enfermedades de cáncer. En la reunión estaban presente funcionarios de Salud, quienes deben entregar un diagnóstico en el mes de Mayo. A su vez tomarán contacto con el Hospital de la ciudad. El camión con la clínica se instalará en la Plaza atendiendo a 30 personas diariamente y va a estar los días que sea necesario en la comuna; los exámenes son totalmente gratuitos, a cambio se debe entregar estadía para 3 profesionales y combustible para el camión.-*

### *3.- Tabla Ordinaria.-*

*a.- Memorándum N° 33 a Sr. Director Comunal de Educación, en relación a Inauguración del año escolar, situación de Sr. Alejandro Guerra, y canaletas que van a la sala de Kinder.-*

*b.- Memorándum N° 32 a Sr. D. O. M. donde se pide solución para el caso del vecino Guillermo Márquez, gastos de proyecto de Ampliación de Biblioteca, Puente colgante de Espinalillo, Moto niveladora para camino de Zapallar, invitación de Sr. Pucher a recepción de Obras, Rotura de pavimentos de Aguas Nuevo Sur y Puente Peralillo.-*

*El Sr. Alcalde dice que conversó con Víctor Fuenzalida y ya estarían los tubos para canalizar el estero. El Sr. Fredes indica que vino el Sr. Márquez y dijo que ahí los tubos no sirven, porque el terreno no tiene pendiente y el agua se va a estancar, lo que se debe hacer es un muro, para el lado de la vivienda; sobre la materia el Sr. Ramírez señala que en ese sector la cuneta es muy ancha y como no tiene pendiente el agua se va a empozar, el muro tiene mas menos 27 metros. El Sr. Alcalde pide que inviten a la persona a conversar con él.-*

*En relación a los puentes, muestra preocupación por el Puente Núñez, porque se tiene aislado a un gran número de personas, recuerda que el Sub Secretario de Obras Pública comprometió el diseño. Una vez definida esta situación se va a insistir en Puente de las Viñas de Peralillo, aunque es de la idea de hacerlo con las vigas existentes.-*

*El Sr. Alvarez pide agilizar el tema del Puente Núñez porque se ha prometido en mas de una oportunidad y la gente se siente engañada.-*

*El Sr. Alcalde manifiesta que para el próximo lunes va a tener respuestas concretas, porque el Viernes se entrevista con el Director Regional.-*

c.- Ord. N° 67 de Director de Obras dando respuesta a consultas de Srs. Concejales, donde indica que para la biblioteca dispone la suma de \$ 13.000.000. Sobre el Puente Colgante de Espinalillo no tiene información, La moto niveladora irá a Zapallar de acuerdo a programación. El Sr. Pucher será considerado en Recepción de Obras al igual que el Sr. Ramírez. El rompimiento de los pavimentos de Villas Norte, ya fue notificado Aguas Nuevo Sur y del Puente Peralillo no posee ninguna información.-

d.- Invitación de A. Ch. de S. a capacitación sobre Primeros Auxilios, a realizarse en la ciudad de Curicó.-

e.- Ord. N° 023 de Jefe Provincial de CONAF, Curicó, mediante el cual se solicita ser recibidos por el concejo municipal, para dar a conocer programa PROFOCAP.-

Sobre el particular el Sr. Alcalde explica en que consiste el programa y que se dirige a personas del sector agrícola, apícola, frutícola, avícola y vinícola, para ello CONAF las contrata y entrega capacitación por media jornada y la jornada restante pueden ser contratados por un empresario particular; en la comuna existen 30 cupos que en la mayoría deben ser mujeres y que vivan en la línea central, entre Orilla de Navarro y La Higuera. Entre los empresarios que pueden contratar a estas personas están el Sr. Haroldo Fuenzalida, Luis Núñez, Darwin Ormazábal. La gente que se incluye en estos programas son de familias que se encuentran en CHILE SOLIDARIO Finalmente señala que la idea del programa es que la gente quede capacitada para entregar un servicio de calidad.-

Sobre al particular el Sr. Pucher dice que existen personas del programa PUENTE que entraron hace un año y no han recibido absolutamente nada, solo una visita de los funcionarios. El Sr. Ramírez dice que en Caone existen 2 que están en las mismas condiciones, dice tener la impresión que el programa se desinfló. El Sr. Fredes indica que en la escuela se le entrega una colación especial a los niños del PUENTE.-

El Sr. Ramírez dice que el trabajo que principalmente realizan las mujeres es en la parte frutícola, de tal manera que ahí debieran capacitarlas. En este sentido nadie se preocupa de la implementación que usan en el trabajo, ni de los peligros que corren.-

El Sr. Alcalde expresa que con el PROFOCAP, les va a entregar capacitación e implementación.-

f.- Carta del Sr. Hugo Rey, presidente del Colegio Provincial de Profesores, mediante la cual solicita la compra del libro, de su autoría "Caminando por mi ciudad". El documento se deriva a Educación.-

El Sr. Ramírez consulta si llegó respuesta para saber cual fue el costo y de donde salieron los recursos para la nueva Planta Telefónica. El Sr. Alcalde responde que no ha llegado la información, pero es lo mejor que se pudo haber hecho, porque ahora se llama directamente al funcionario con el cual se desea comunicar y no tiene que esperar tanto rato y pasar por una música de espera. El Sr. Ramírez señala que para los funcionarios puede ser un beneficio, pero los concejales no saben como mandar un Fax, ni tampoco pueden sacar fotocopias, porque no tienen claves de acceso. Para la gente de fuera del municipio y de la comuna es un problema llamar al municipio y poco sirven los antecedentes que se entregan a través de la radio. Agrega que los cambios que ha hecho el municipio no han sido efectivos, como es el caso del agua del estadio, donde todavía no se ven los millones que se iban a ahorrar, según el Sr. Céspedes.-

El Sr. Pucher considera que se hace necesaria la persona del teléfono y fotocopiadora.-

#### 4.- Modificación Presupuestaria Dpto. de Finanzas.-

El Sr. Alcalde presenta solicitud de Modificación Presupuestarias, con el propósito de recuperar la camioneta Mazda 2.900, que se encuentra en taller y sin poder reparar porque no están los recursos para comprar la culata, que tiene un valor de 1 millón de

pesos, mas la mano de obra, Agrega que la decisión de comprar las camionetas Mazda fue mala, pero se requiere y es indispensable tener otro móvil.-

Continúa el Sr. Alcalde diciendo que una vez que se recuperen los 4 millones que debe entregar el seguro por la camioneta 2.500, mas la venta del jeep vitara, se va a comprar una camioneta 4 x 4 usada.-

Sobre la materia el Sr. Meza indica que en concejo anterior se comentaron los problemas que han tenido los vehículos y del porqué no se hace nada para clarificar situaciones. Además por acuerdo de concejo se determinó vender los vehículos señalados y comprar un bus para el transporte de los escolares.-

El Sr. Ramírez muestra preocupación por circulación de vehículos y pide mayor fiscalización, denuncia que anoche (martes 17 del presente), a las 21,30 Hrs. Andaba el jeep vitara en Villa Los jardines, con un foco malo.-

El Sr. Alcalde expresa que le parece muy buena la idea de comprar un vehículo grande, pero cree conviene en este momento comprar vehículos chicos, por el trajín de Social, Puente, Fichas, etc.-

El Sr. Pucher considera que frente al choque de la camioneta 2.500, debiera hacerse un sumario. El Sr. Alcalde responde que como el parte de Carabineros eludió la responsabilidad del chofer del municipio, no se hizo nada.-

Conocidos los antecedentes y aclaradas las interrogantes el H. Concejo Municipal acuerda por unanimidad, APROBAR la solicitud presentada y se respalda con la firma de los señores concejales, Sr. Alcalde y por el Ministro de fe. Se adjunta copia.-

Seguidamente se presenta solicitud de Modificación Presupuestaria del Departamento de Educación, que sería para Reparación de Escuelas. Como el concepto no aparece en el documento, sino que figura Gastos de Funcionamiento, por un monto de \$ 5.232.923, se solicita invitar al Sr. Jefe de Finanzas, en el intertanto, se indica que:

Frente a ello el Sr. Ramírez manifiesta que no iba a firmar porque existen muchos problemas en ese sector y porque pensaba que iba a venir el Sr. Jaña a concejo; Señala estar muy molesto porque en presupuesto de educación de 125 millones, se fue muy claro en que 2 de ellos iban a ser para la Coordinación de Deportes y 3 millones para Uniformes de los Paradocentes y a ellos les dijeron que no iban a tener plata; informa que estuvo en una reunión con ellos y les mandó un documento con fecha 27 de Marzo del año en curso, sin firma y en donde se les dice que no existe plata para uniformes. En cambio el dinero se dejó y expresamente para eso, por ello piensa que posiblemente no se dejó dinero para el deporte. El Sr. Alcalde aclara que en el deporte se dejaron recursos para premios y para sueldo del funcionario.-

Frente a ello el Sr. Alcalde sugiere no firmar y hacer una reunión extraordinaria para clarificar el tema.-

El Sr. Meza da a conocer que el Sr. Céspedes ha puesto problemas para la reposición de vidrios en la Esc. Msr. Manuel Iarrain, agrega que existen los recursos para mantención, pero no se hacen los arreglos.-

El Sr. Fredes recuerda que en sesión anterior se vio el tema de la falta de Paradocentes en la Esc. Msr. Manuel Iarrain, como consecuencia que no hay Director y el Inspector General asumió esa responsabilidad, además que la Sra. Jenny Meza pasó a la biblioteca y la Sra. Isabel Flores, por su fuero sindical, sale mucho de la escuela, de tal manera que falta un funcionario para que ayude en el cuidado de los niños, sobre todo en las horas de colaciones.-

El Sr. Alvarez indica que porqué no se traslada a una persona de la biblioteca a la escuela, como por ejemplo a la Srta. Ximena Flores. El Sr. Alcalde responde que no se puede sacar a la Srta. Ximena, porque es la que mueve ese centro, además que el Sr. Soto se va en Diciembre, la Sra. María Farias se acoge a retiro y el Sr. Guerra posiblemente se va.-

El Sr. Fredes consulta qué pasa con músicos de la banda provincial. El Sr. Alcalde informa que se notificó a los afectados y solamente quedaría un funcionario, Sr. Piña y que atendería 3 días a la banda de Hualañé y 2 en La Huerta.-

Sobre la materia el Sr. Alvarez sugiere mantener el aporte a la banda Provincial, ya que prestigia a la provincia. Pide ver la fórmula para que el Sr. Fredes siga con la banda una vez que se acoja a retiro.-

Sobre el particular el Sr. Alcalde indica que la idea de la banda era buena, pero la comuna no puede financiar el sueldo de tres músicos.-

El Sr. Ramírez dice no ser de la idea que se termine la banda provincial.-

Por su parte el Sr. Fredes sugiere aprovechar mejor la Banda, que en estos momentos se encuentra bajo el alero de Bomberos de Curicó y se podría convenir en que la institución se haga cargo de la locomoción de los músicos y en la comuna se les entrega una atención.-

Ingresa el Sr. Céspedes. El Directivo explica que se "Aumenta Cuenta de Ingreso" a través de ingresos de subvención, por la suma de \$ 5.232.923; recursos que se destinan al ítem "Gastos de Funcionamiento, que a la vez tiene varios sub ítem o glosas y una de ellas es "Mantenimiento y Reparaciones", que es para lo que realmente se efectúa la modificación.-

Conocida la explicación los Srs. Concejales APRUEBAN el documento, por la suma de \$5.232.923, para el sub ítem Mantenimiento y Reparaciones. El documento se respalda con la firma de los Srs. Concejales, Sr. Alcalde y Ministro de fe.-

#### 5.- Hora de Incidentes:

Sr. Alcalde:

a.- Da a conocer que ingresó al FNDR, el proyecto de Patio Cubierto para el Liceo Hualañé.-

b.- Da a conocer que vino el Sr. Moya a ofrecer sitio que deslinda con el galpón municipal, por el retaso pide 18 millones de pesos. Frente a la conveniencia de la inversión se sugiere hacer una contra oferta. El Sr. Pucher sugiere buscar un tasador. El Sr. Alcalde se compromete a solicitar copia de escrituras y entregar a una persona entendida. El Sr. Pucher sugiere y recomienda al Sr. Claudio Cabrera.-

Sr. Sepúlveda:

a.- Solicita se haga limpieza de estero sector sur de Villas Norte, ya que se ha transformado en un basural. Los vecinos aportan materiales para cerrar el lugar.-

Sr. Fredes:

a.- Consulta qué pasó con la instalación de 7 luminarias en El Llano de Caone, donde fue a hacer mediciones el Sr. José Castro y desde ahí no ha pasado nada; señala que es el único sector sin luminarias.-

Sobre el particular el Sr. Pucher da a conocer al Sr. Alcalde que se consiguió 30 o 40 luminarias en perfecto estado y para su entrega se necesita un convenio entre los municipios, para lo cual la Srta. De Dirección de Control dijo que no correspondía. Consulta si existe interés o no. Se le responde al Sr. Concejales que si.-

**Sr. Ramírez:**

a.- Pide ver la posibilidad de reparar el Puente que se encuentra al interior de Villa Los Jardines, dice que estuvo en el lugar con Víctor Fuenzalida y con \$ 200.000 se soluciona el problema y así el camión de la basura puede entrar hasta ese sector.-

b.- Insiste en dar cumplimiento a ofrecimiento de 13 luminarias en Villa Los Jardines hacia el interior. El Sr. Sepúlveda sugiere invitar a José Castro a Concejo y ver donde y como instalar luminarias, ya que en algunos sectores se debe contratar servicios de energía. Se acepta la sugerencia y se cita al Sr. José Castro para concejo del día Miércoles 02 de Mayo del año en curso.-

c.- Expresa preocupación por la gran cantidad de errores que se cometen en Educación, caso de Directores de Escuelas, Problemas de niños de Kinder, donde los niños siguen en huelga y donde el Sr. Jaña dijo a través de la radio que ya no quería diálogos. Por otra parte señala problemas que podrían producirse con alumnos del Liceo por la falta de profesores; agrega que el día Martes salieron a las 11,00 Hrs. En la mañana y en la tarde salieron a las 15,00Hrs. Faltan profesores de Inglés, Filosofía y Biología. Señala que el Sub Director ha tratado de encontrar profesores, pero ha sido imposible, lo complicado es que se ven muchos alumnos circulando por las calles.-

Frente a todos los problemas que se han provocado en el Departamento de Educación, pide que el Sr. Jaña vuelva a su puesto en el Liceo y el cargo de Director Comunal se llame a concurso el cargo de Director Comunal ya que los apoderados no quieren nada con él.-

El Sr. Pucher agrega que los alumnos no se pueden quedar en el patio, porque no hay inspectores, ni tampoco salas para esperar.-

d.- da a conocer que quedó solucionado el problema que tenían los hermanos Ahumada Valderrama en el grupo habitacional Pantanal de Porvenir, solo deben presentar documentación de respaldo a la Dirección de Obras.-

e.- Recuerda que la Srta. Luz Guichart hizo llegar una carta donde denunciaba que en el galpón municipal se estaba lavando el camión recolector de basura, lo que constituía un peligro para la salud de los funcionarios, desde ese momento el camión no se ha lavado más y el camión se ve todo sucio, porque no vuelve lavado de la planta, como era la propuesta. Pide ver la forma como normalizar el tema. El Sr. Alcalde se va a preocupar de la situación.-

f.- Pide comunicar al Sr. Luis González que el día Sábado 21 junto al concejal Sepúlveda van a ocupar el gimnasio de Unión Comercial, entre las 15,00 y 20,00 Hrs.-

g.- Da a conocer que el pasarela de Peralillo no se encuentra en condiciones para que la gente circule, ya que tiene problema en uno de los cabezales. Los vecinos dicen que en el municipio tienen depositado 2 millones de pesos y quieren ver la forma como solucionar el problema antes de las lluvias.-

h.- Pide se mande a sacar la basura que se encuentra en la parte exterior del cementerio.-

i.- Pide se haga llegar un informe que señale en que condiciones se encuentra la bomba de agua del estadio, ya que no se puede regar el estadio porque a cada rato se corta el agua.-

j.- Consulta si llegó un documento de Contraloría donde se solicitaba pronunciamiento por el aumento de sueldo del Sr. José Castro.-

k.- En reunión de Paradocentes reclamaron por el sistema de la chequera electrónica, dicen que los obligaron a tener este mecanismo de pago, aunque no estuvieran de acuerdo. El Sr. Alcalde informa que se buscó otro procedimiento para pagar este mes.-

El Sr. Meza dice que las entregaron nuevamente y tienen que activarlas.-

**Sr. Pucher:**

a.- Da a conocer que vecinos que pretenden postular a subsidios de Reparación y Ampliación de viviendas, deben regularizar construcciones que han realizado en sus viviendas, por lo que pide se les haga un 50 % de rebaja, en el permiso de edificación y no se les exija plano; además solicita que a los que tienen menos de 20 mts,2 de edificación los regularicen a través de un Permiso de Obras Menores, ya que es un procedimiento más rápido y no pedir plano, para ello los interesados deben hacer una solicitud y pagar 1 UF. La sugerencia será planteada al Director de Obras.-

b.- Solicita hacer un convenio con la municipalidad de Curicó para la donación de luminarias; agrega que se puede tomar contacto con el Departamento Jurídico Del la Municipalidad de Curicó.-

**Sr. Meza:**

a.- Consulta qué pasa con la construcción de los paraderos. El Sr. Alcalde informa que se van a iniciar los trabajos y se van a priorizar los del centro.-

b.- Da a conocer que a la Sra. Nuvia Lagos, que tiene un kiosco en el interior del hospital, para su funcionamiento le pidieron un plano de un arquitecto. El Sr. Alcalde dice que esta en conocimiento y va a recibir a la persona y ver como se soluciona el problema.-

El Sr. Ramírez dice que se debe exigir el plano porque se conectó al alcantarillado del hospital.-

c.- Señala que en la Población Estadio, en el pasaje Dr. Urzua se arrendó una casa a gente que llega a trabajar de faenas forestales, lo que causa preocupación en los vecinos y por la falta de otro basurero en ese sector, ya que estas personas depositan restos de comidas y basuras, lo que se torna insuficiente. Pide se converse con la Sra. Erika Ortiz, ya que ella es la arrendataria. El Sr. Alcalde va a conversar sobre el tema.-

d.- Solicita la urgente colocación de vidrios en la Esc. Msr. Manuel Larrain.

e.- Expresa preocupación por el peligro que constituye el cierre con alambre de púa en la propiedad de Sr. Jorge Díaz, en pleno centrote la ciudad; se va a preocupar de conversar con el propietario-

f.- Informa que varias señaléticas, del nuevo proyecto, se encuentran destruidas, por lo que solicita se notifique a la empresa para su reposición. Caso específico en Esquina Hugo Byrne con Alcalde Alamiro Díaz.-

g.- Reitera la necesidad de enviar un paraprofesor a la Esc. Msr. Manuel Larrain.-

h.- Expresa preocupación por lo amplio del espacio que se tomó para la Sala Cuna. El Sr. Alcalde dice que ahí se proyecta construir un Jardín Familiar.-

El Sr. Pucher recuerda el compromiso con la gente de Los Altos de Caone, para el día Sábado 21 a las 16,00 Hrs. En el sector. Comprometen su asistencia el Sr. Fredes, el Sr. Pucher, Sr. Alvarez, Sr. Meza y Sr. Alcalde. Salida a las 15,30 Hrs.-

El Sr. Alcalde informa que la Cuenta Pública se entregará el día Lunes 30 de Abril a las 11,00 Hrs., en el salón Auditorium.-

El Sr. Pucher consulta si se va a hacer algo para el día del Carabinero. El Sr. Alcalde dice que podría ser un asado campestre el día Viernes 27 o Sábado 28. Se compromete definir hora y día con Carabinero.-

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las once horas con veinte minutos.-

Luis Arturo Flores Cabrera.-  
Secretario Municipal.-  
Ministro de Fe.-

Samuel Baeza Reyes.-  
Alcalde.-  
Presidente Concejo.-